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議会だよりに対するご意見、ご要望がありましたら議会事務局へお問い合わせください。

六
月
十
八
日
に
マ
リ
ン
タ
ウ
ン
造
成
地
に
お
い
て
、

米
軍
黄
リ
ン
弾
が
爆
発
し
、
重
機
運
転
手
が
ケ
ガ
を

負
う
事
故
が
発
生
し

ま
し
た
。　一
連
の
不
発

弾
問
題
に
対
す
る
町

民
及
び
工
事
関
係
者

の
不
安
と
再
発
の
危

険
性
は
計
り
知
れ
な

い
も
の
が
あ
り
、
六

月
定
例
議
会
会
期
中
、　

十
七
名
の
議
員
が
県

マ
リ
ン
タ
ウ
ン
事
務

所
に
出
向
い
て
事
故

に
つ
い
て
の
詳
細
な

説
明
を
求
め
ま
し
た
。

県マリンタウン事務所にて県の説明を受ける

副知事へ要請

７月９日に沖縄厚生年金休暇センター
において、町村議会の正副議長、常任・
議運・特別委員会の正副委員長、議会事
務局職員を対象とする研修会に参加しま
した。

21世紀の沖縄の振興開発について
講師　真栄城守定（琉球大学教授）

国内の政治情勢について
講師　中村慶一郎氏（政治評論家）

五　
月　
二　
九　
日　
に　
発　

生　
し　
た　
南　
西　
石　
油　
で　

の　
油　
漏　
れ　
事　
故　
に　
つ　

い　
て　
六　
月　
一　
日　
議　
会　

運　
営　
委　
員　
会　
が　
現　
場　

を　
調　
査　
、　
事　
情　
を　
聞　

い　
た　
。　そ　
の　
後　
、　
六　
月　

八　
日　
に　
全　
員　
協　
議　
会　

を　
開　
き　
、　
事　
故　
調　
査　

報　
告　
と　
今　
後　
の　
対　
応　

に　
つ　
い　
て　
協　
議　
し　
た　
。　

何故今、市町村合併が叫ばれているのか。町民と
して、どの様な視点から、市町村合併問題を考えれ
ばいいのか等、今後西原町が市町村合併を考えるた
めの意見交換の場として西原町と町議会を後援団体
に、町内各種団体で構成する実行委員会が主催して

中央公民館で開催さ
れました。

話題となっている
合併問題のため、多
くの町民が参加し、
活発な意見、質問等
がありました。

七
月
九
日
、
町
議
会
と
行
政
（
町
長
）
は
、
県
庁
に
比
嘉

茂
政
副
知
事
を
訪
ね
、
Ｍ
Ｔ
Ｐ
埋
め
立
て
地
内
で
相
次
い
で

発
見
さ
れ
た
不
発
弾
の
磁
気
探
査
費
用
は
す
べ
て
国
庫
負
担

と
す
る
制
度
を
沖
縄
振
興
新
法
に
盛
り
込
む
こ
と
と
、
大
学

院
大
学
を
本
町
に
是
非
出
来
る
よ
う
に
配
慮
し
て
い
た
だ
き

た
い
旨
の
要
請
を
行
い
ま
し
た
。

・なんだかんだで９月になり
ました。暑い、暑いと文句
を言いながらも、夏も終わ
りかと思うと惜しい気もし
てきます。

・６月議会では当委員会の処
置の方法をめぐって、おそ
らく西原町議会史上初の議
長不信任案にまで発展しま
した。編集規約が有る無し
にかかわらず、議員各位に
は原稿の締切日を厳守願い
たい。

・広報委員会では、毎回表紙
の写真をどうしようかで悩
んでいますが、頑張ります。

K.N

推
薦
委
員
の
任
期
切
れ
に
伴
い
、
議
会
か
ら
の
委
員
は
前

里
光
信
議
員
に
替
わ
り
、　城
間
盛
安
議
員
に
決
ま
り
ま
し
た
。
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